

こんばんは。北大生協学生委員会です！

北大生もやっと2学期の授業が始まりました。長かった夏休みが終わったと思ったら、北海道はもう冬です。雪が積もると通学が大変になっちゃうんですね。

さて、今回お届けする内容は「私の受験勉強失敗談」「学部紹介 獣医学部」です。

■□■ 私の受験勉強失敗談

受験勉強において一番したくないものは、やはり失敗ですね。「失敗は成功の母」という言葉もありますが、願わくば失敗はしたくないものです。というわけで今回は、前期試験で失敗してしまった私が思う「失敗の原因」について、3つほど話していきたいと思います。自分に当てはまっているのがあったら、今からでも改善できるようにしていきましょう。それではどうぞ。

○ 解く問題量が圧倒的に少なかった

今や「効率的な勉強法」と検索すれば様々な勉強法が山ほど現れますが、やはり数をこなす事以上に力のつく勉強法はないのです(※個人の感想です)。私は面倒くさがりな性格だったので同じ問題を複数回解くことに関してあまり意義を感じられませんでした。そうして一度解いた問題に手を付けずにいると、模試等で似たような問題が出たときに「見たことはあるけど解けない」という状態になりました。やはり人間は一度解いただけで覚えられるようにはならないのです。同じような問題を複数回解いてみることで答えや解法を頭に叩き込むのが一番だと感じましたね。

○ 過去問対策がおろそかだった

前の項目と被る点がありますが、北大二次試験特化型の勉強があまりできていなかったのも失敗点だったと思います。過去問に手を付けること自体はしましたが、はっきりとした解法を見いだせないまま、まだ習い終わっていないものもある中で行う過去問にあまり意味を見出せない自分がいました。その結果、過去問を適当に解くだけになってしまい、過去問の良さを少しも引き出せなくなりました。二次試験において、過去問以上に役に立つ問題集はないと言ってもいいでしょう。そのため、「本番と同じ状況で」問題を解き、「傾向を確実につかむ」ようにしましょう。ただ解いて終わりでは、宝の持ち腐れです。

○ 苦手科目を克服できなかった

人にはそれぞれ得意不得意があります。勉強においても教科ごとに得意な科目と苦手な科目があるでしょう。自分は数学がかなり苦手な方で、2年生の時点で他の北大受験生と比べても点数が低い方だったので数学でなく日本史で受験する方向にしていました。しかし、日本史も得意というわけではなく、「数学よりはマシ」程度でした。そのため、模試でもあま

り点数が振るわず、試験でも足を引っ張る教科となってしまいました。受験における苦手科目は致命的な弱点です。弁慶も向こう脛を蹴られれば泣きますし、ゲルマン神話に登場する不死身の戦士ジークフリートも背中弱点を貫かれれば斃れます。それだけ苦手科目は弱点となりえるので、受験までにある程度解けるようになっておく必要があるのです。

いかがだったでしょうか。今回は自分が受験期に犯した失敗を軽く紹介してみました。受験勉強において、やったこと全てが成功に結び付くわけではありません。成功と失敗の双方を通じてそれぞれに合った勉強法が見えてくるのです。最後に私の失敗ではありませんが、受験期における一番の失敗といえる事を紹介します。それは、「失敗した後に対策を取らないこと」です。失敗しないに越したことはないですが、失敗に動揺しない心を養い、失敗した際にすぐ挽回できるようにしていきましょう。そうして努力した人には必ずどこかで明るい未来が訪れますよ。

■□■ 学部紹介 獣医学部

今回は獣医学部をご紹介します！

獣医学部の先輩おふたりに獣医学部はどんな学部なのか教えていただきました。

学部の紹介に加え、1年生の夏休みに行われた帯広畜産大学での実習についてをご紹介します。

ちなみにですが、今回ご協力いただいたおふたりは私たち現役学生委員会の獣医学部の1年生とOBの獣医学部の3年生です。

そして、今回は受験生のみなさんへの応援メッセージもいただきましたので、ぜひ読んでみてください！

○獣医学部紹介

「社会の多様な要請に応えうる獣医師を養成する」（学部理念抜粋）、「獣医学に関する創造性を有する研究者を養成する」（教育目標抜粋）とあるように、将来獣医師として活躍する場所の多さを知って自分は何に興味があって何がしたいのかを考えさせられたり、研究を意識したような講義を受けたりすることができます。多くが「座学+実習」であり、帯広畜産大学との共同過程を組んでいるため、より専門的な先生から教わる機会もあります。常々、僕は何に興味があり何がしたいのか、どのように活躍するか、同期にも影響を受けながら考えさせられています。頭が沸騰しそうなほど覚える事項もありますが、実習は本当に楽しいです。専門科目最初の「解剖学」は獣医学の基礎の基礎で覚えることは膨大で、その実習は衝撃的です。多くの家畜を扱い、実際にメスも握ります。これ以外にも楽しい実習は多くあります。（獣医学部3年）

○帯広畜産大学での実習

夏休みに、帯広畜産大学へ実習に行ってきました！5泊6日の泊まり込みで、畜大の先生の講義を受けてきました。畜大の人と一緒に講義を聞いたりグループワークをしたり、普段

中々会うことのできない畜大生と話せて嬉しかったです。実習もありました。豚の屠畜を目の前で見せてもらい、その豚肉からソーセージを作りました。2日前まで生きていた豚から作ったソーセージを食べるという経験は、畜大でしかできないものだと思います。搾乳実習もあり、札幌ではできないたくさんの体験ができました！牛も馬も沢山いて、とても可愛かったのもたまたま行きたいです！

○応援メッセージ

・皆さんも僕も今必要なのは「1に勉強、2に勉強」かもしれません、頑張りましょう！
(獣医学部3年)

・北大獣医は、求められる得点率の高さに不安になることもあると思いますが、獣医学を学ぶにあたってとても良い恵まれた環境だと思うので、あと約半年頑張ってください。私は経験から、最後まで粘りきった人が勝つと思っているので、体調に気を付けつつ戦い抜いてください。札幌から応援しています！（獣医学部1年）

■□■今日の写真……………

今日の写真は、「オータムフェスト」「朝焼け」です！

・オータムフェスト

<https://drive.google.com/file/d/1lpbMRBmlisFN-ED7JPFgJ2WYyFyKF8eE/view?usp=sharing>

・朝焼け

<https://drive.google.com/file/d/1UEItluISLE4vTpVQR5RLeyufDJAR0B0B/view?usp=sharing>

■□■今日の問題……………

今回は、古文単語の中でも「敬語」にしぼってみました！できるだけ細かく訳してみてください。特に4と5については、誰への敬意なのかまで答えられるようにしましょう。

1. 召す
2. 聞こえさす
3. 聞こし召す
4. 啓す
5. 奏す

どうでしたか？1にはたくさんの意味があり、文脈によって訳を工夫しなければなりません。2と3は似ていますが意味はだいぶ違いますよね…4と5は知っているだけで隠れている主語が何か分かるようになるかもしれません。敬語も疎かにせず、しっかりと覚えて臨んでください。

……………前回の解答

1. 与ス（くミス） 仲間になる、賛成する
2. 宣ナリ（むべナリ） もっともだ
3. 夫レ（そレ） そもそも
4. 徐ニ（おもむろニ） ゆっくりと
5. 故人（こじん） 親友、旧友

■□■特別受歓、活動中！……………

フロンティア入試、国際総合入試、帰国子女入試に向けた質問対応・情報発信を行っています！

質問用LINE@の登録はこちらのURLから！

<https://lin.ee/j4Wds0U>

……………

次の配信は「秋になったけど成績が上がらなくて不安な受験生へ」「学部紹介 薬学部」です。お楽しみに！

■□■追伸……………

失敗した際にまずすべきこと、それは「正常なメンタルの維持」だと思っています。少しだけ現状から目をそらし、くだらないことを考えましょう。例えば、「ジークフリートって誰なんだよ」とかね。（文・1・とま）

薬学部は9/26から2学期が始まっていて、今実習（基本的な実験をやる授業）に追われています。レポートも多くて大変ですが、実戦的なことができるのがとっても楽しいです（薬・2・みお）

○バックナンバーはこちらから

<https://hokudai-coop-gi.com/mail/mail.html>

○配信停止はこちらから

[%url/https:out:ouen23stop%](https://out.ouen23stop.com)

○北大生協学生委員会のブログはこちらから

<http://hokudaigi.blog119.fc2.com/?cat=22>

○質問等はこちらまで

北大生協学生組織委員会

jukensei_ouen@coop.hokudai.ac.jp
